

Computer als Malwerkstatt

RICHTERSWIL. Das Atelier Inspiration präsentiert in einer nächsten Ausstellung Werke des in Samstagern wohnhaften Marius Markowski sowie der St. Galler Künstlerin Carole Ruppeiner-Spaar.

Carole Ruppeiner und Marius Markowski stellen ihre Werke von heute bis 21. September im Atelier Inspiration aus. Marius Markowski, 1976 in Polen geboren, verbrachte die ersten fünf Jahre seines Lebens in einem 200-Seelen-Dorf, bis er 1981 wegen der bürgerkriegsähnlichen Situation mit seiner Familie in die Schweiz flüchtete.

Mit 17 Jahren begann Markowski, mit Ölfarben auf einer Leinwand zu malen. Nach diesem Experiment fand er vor rund zwei Jahren eine neue Begeisterung im digitalen Malen am Computer. «Ich bekomme auf dem elektronischen Weg viel mehr Ausdrucksmöglichkeiten», sagt er, der per Corel Painter und einem Wacom-Tablet seine kreative Seite auslotet. Handwerkliches geschieht dennoch: Am Schluss gibts per Acryl noch diverse Abschluss-Eingriffe in Strukturen und Details.

Plakatives von Ruppeiner

«Mein Schaffen geschieht mit ausgeschaltetem Kopf», sagt Carole Ruppeiner-Spaar. Die in Reinach BL wohnhafte Mutter zweier Kinder ist Grafikerin. Obwohl vielfach mit Formen und Farben detailreich verspielt, ist und bleibt das Plakative primäres Erscheinungsmerkmal. Ruppeiner will Ratio und logisches Denken ausschliessen. Der Austausch zwischen kommenden und gehenden Tiefen lasse keine intellektuellen Korrekturen zu, sagt sie; es ist, wie «es» entsteht. (e)

Apéro am Samstag, 14. September, von 11 bis 16 Uhr (die Künstler sind anwesend).

Öffnungszeiten Atelier Inspiration: von Mittwoch bis Freitag 10 bis 12 Uhr und 14 bis 18 Uhr, Samstag 10 bis 16 Uhr.